

## SESIONES ORDINARIAS

2006

# ORDEN DEL DIA N° 1412

### COMISION DE ECONOMIAS Y DESARROLLO REGIONAL

Impreso el día 23 de noviembre de 2006

Término del artículo 113: 4 de diciembre de 2006

SUMARIO: **Cuarta** Edición de Productiva-Muestra de Desarrollo Regional, que se realiza en el mes de octubre de cada año en la ciudad de Marcos Juárez, provincia de Córdoba. Declaración de interés de la Honorable Cámara.

1. **Heredia.** (5.596-D.-2006.)
2. **Cantero Gutiérrez y Vaca Narvaja** (5.676-D.-2006.)

#### Dictamen de comisión

*Honorable Cámara:*

La Comisión de Economías y Desarrollo Regional ha considerado los proyectos de resolución del señor diputados Heredia y el de los señores diputados Cantero Gutiérrez y Vaca Narvaja, por los que se declara de interés de la Honorable Cámara la Muestra de Desarrollo Regional Productiva, que se realiza durante el mes de octubre de cada año en Marcos Juárez, provincia de Córdoba; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

#### Proyecto de resolución

*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara la cuarta edición de Productiva-Muestra de Desarrollo Regional que se realiza durante el mes de octubre de cada año en la ciudad de Marcos Juárez, provincia de Córdoba, con el fin de promover y difundir las actividades de la industria y la ganadería de toda la región centro de la provincia mediterránea.

Sala de la comisión, 6 de noviembre de 2006.

*Graciela de la Rosa. – Juan Salim. – Susana R. García. – Adriana Marino.*

*– Alberto Cantero Gutiérrez. – María N. Doga. – José O. Figueroa. – Eduardo L. Galantini. – María T. García. – Eva García de Moreno. – Antonio Lovaglio Saravia. – Julio C. Martínez. – Adrián Menem. – Raúl G. Merino. – Aníbal J. Stella. – Pablo G. Zancada.*

#### INFORME

*Honorable Cámara:*

La Comisión de Economías y Desarrollo Regional, al considerar los proyectos de resolución del señor diputado Heredia (expediente 5.596-D.-06) y de los señores diputados Cantero Gutiérrez y Vaca Narvaja (expediente 5.676-D.-06), los ha unificado en un texto, debido a que abordan la misma temática. La comisión cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en los fundamentos que lo acompañan, por lo que los hace suyos y así lo expresa.

*Graciela de la Rosa.*

#### FUNDAMENTOS

1

Señor presidente:

Este año se lleva a cabo la cuarta muestra consecutiva de Productiva, la que permite a las empresas de la región centro dar a conocer todo su potencial hacia los diferentes sectores del país.

En esta muestra, la presencia de empresas líderes de diferentes sectores de la Argentina reafirmó el apoyo del sector comercial, industrial, ganadero y de servicios a sus representantes regionales.

Tendrá el destacado aporte de las instituciones de la ciudad, como el Centro Comercial, Industrial y

de Servicios, la Estación Experimental INTA Marcos Juárez, y la Asociación de Productores Rurales, entre otras.

Autoridades, instituciones, empresarios, medios de comunicación y vecinos en general harán realidad este sueño que ya dejó de serlo para instalarse como una realidad permanente desde el año 2003, en su primera edición.

En las muestras participan un promedio de 150 empresas de Marcos Juárez y de la región. Para la edición 2006, hay inscritas aproximadamente 180 empresas que montarán sus *stands*. Particularmente en la muestra del corriente año, se van anexando empresas de otras regiones acrecentando la importancia de la muestra.

En las sucesivas ediciones (2003, 2004 y 2005), recorrieron la muestra un promedio de 30.000 personas.

### *Productiva 2003*

La Comisión Predio Ferial Marcos Juárez y Multimedia Vip informan que Productiva 2003 ha superado las expectativas preestablecidas para la muestra:

- Se inauguró el Predio Ferial Marcos Juárez con la presencia de autoridades locales, provinciales y nacionales. Se efectuó la bendición de las instalaciones.
- Más de 170 empresas estuvieron presentes.
- Más de 35.000 personas visitaron la muestra.
- Se contó con la presencia de los gobernadores de Córdoba y Santa Fe, constituyendo la región centro.
- Se presentaron equipamientos agroindustriales, componentes electrónicos, servicios informáticos, planes de salud y empresas que han desarrollado un esquema de producción y ventas acordes a las necesidades del mercado.
- Se realizaron conferencias dirigidas a diversos sectores: salud, economía, agropecuarios, prevención, etcétera.
- Se confirmó el llamado a licitación para la construcción del Palacio de Justicia.
- El sábado por la noche se presentó en exclusiva León Gieco.
- Se dejó inaugurado el servicio de telefonía Coysputel.
- Se concretó una importante cantidad de negocios.

### *Productiva 2004*

Presentación de Rocío Guirao Díaz y Facundo Arana en un desfile de modas organizado por Mor Vill y Lo de Marisa.

En la noche central actuaron Marcela Morelo y Abel Pintos.

Se contó con la presencia de más de 180 empresas contratantes de servicios integrales. Más de 40.000 personas visitaron la muestra.

Eventos destacados:

Reunión de ganaderos, comprometiéndose el sector a constituirse como fuerza activa en las futuras ediciones de Productiva.

Presentación del gigantosaurio Carolini, el cual representó un atractivo adicional. Desfile institucional con la presencia de alumnos, autoridades e instituciones de nuestra ciudad.

Se definieron negocios, tal lo expresado por varios expositores, tanto del sector de maquinaria, como de comercios de distintos ramos y prestadores de servicios.

Se realizó el sorteo de una unidad de vivienda Roca, mediante un bono solidario implementado con escuelas de nuestra ciudad.

En el auditorio central, se realizaron diversas charlas, dirigidas al sector económico, ganadero, vitivinícola, microemprendimientos y temas de interés general.

### *Productiva 2005*

En la edición 2005 de Productiva-Muestra de Desarrollo Regional fueron programadas importantes reformas en relación a las ediciones 2003 y 2004.

Tal como se preveía desde los comienzos de la preparación del evento, se cumplieron varios de los objetivos planteados.

Por un lado, la realización de la muestra por tercer año consecutivo, algo que demandó meses de trabajo, planificación, discusiones, y reuniones con empresarios y colaboradores, que, junto al municipio y multimedia vip, aprobaron el modelo de trabajo planteado, el cual data del año 2003, y que en esta edición pudo implementarse.

Se realizó un nuevo trazado del predio, en el que se agregaron 5 hectáreas, lindantes al predio ferial; se modificaron las ubicaciones de los espacios cerrados, permitiendo al visitante la visualización de un frente más claro y amplio.

Se diseñaron las calles de modo que faciliten aún más el recorrido por el predio, permitiendo a los expositores obtener una mejor identidad al ser visitados.

La presencia de empresas líderes de diferentes sectores de la Argentina reafirmó el apoyo del sector comercial, industrial, ganadero y de servicios a sus representantes regionales.

El sector ganadero comprometió nuevamente su participación, aumentando sustancialmente la cantidad de parcelas contratadas respecto a su primera presentación en Productiva 2004, y realizando actividades comerciales y de capacitación que colmaron las expectativas de los visitantes.

En la carpa auditorio del predio ferial en Productiva 2005, se realizaron importantes encuentros.

El día viernes 14 de octubre, se firmó el Convenio Específico de Cooperación Académica para el dictado de la carrera de ingeniería agronómica entre la Universidad Nacional de Córdoba (Facultad de Ciencias Agropecuarias), el Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA) y la Municipalidad de Marcos Juárez, con la concurrencia de público en general y estudiantes universitarios de la ciudad.

Seguido, Cereales Marcos Juárez presentó la conferencia "Perspectivas climáticas de la campaña 2005-2006 en el este de Córdoba" a cargo del doctor en ciencias meteorológicas, doctor José Luis Aiello, con el siguiente temario: Situación climática actual - Forzantes de gran escala - Escenarios Niño para los próximos meses - Perspectivas climáticas en el corto, mediano y largo plazo, y su impacto en los cultivos, sosteniendo el gran interés de numerosa concurrencia debido a la importancia del tema para el productor.

Luego, en el último encuentro presentó Cereales Marcos Juárez la disertación sobre "Fideicomiso financiero Howard Johnson Hotel Marcos Juárez". Los temas que trataron fueron: "Fideicomiso y sus aplicaciones". Disertante: señor Ricardo del Pino, vicepresidente Capital Trusts S.A.

"El fiduciario como administrador de los bienes fideicomitidos." Disertante: MBA Francisco M. Pieterra Cánepa, director ejecutivo de la Cámara Argentina de Fideicomisos y Fondos de Inversión.

Cerrando con el tema "Fideicomisos: un desafío a la creatividad en los negocios", doctor Néstor Kreimer, presidente MDK Consulting S.A.

Sábado 15 de octubre; 16.30 horas, auditorio central: conferencia a cargo de Oscar Hidalgo, jurado de ganados y carnes, ONCCA -SAGPyA- sobre el tema "Juzgamiento bovino de carne, evaluación del novillo en pie y su correlación con la res, rendimientos osteomusculares", Asociación de Productores Rurales; 18.00 horas, auditorio central: Programa Agrolimpio "Tratamiento de envases de agroquímicos", ingeniero agrónomo Juan Carlos Cedran, Secretaría de Agricultura y Ganadería de Córdoba, auspiciado por Cooperativa General Paz.

### *Programa para 2006*

La cuarta edición de Productiva-Muestra de Desarrollo Regional, en el predio ferial de Marcos Juárez, se llevará a cabo los días 20, 21 y 22 de octubre.

La muestra permite a las empresas de la región centro dar a conocer todo su potencial hacia los diferentes sectores del país.

Este año se ha decidido conformar una estructura de predio que permitirá al visitante encontrar con mayor facilidad los variados productos y servicios expuestos, ya que se instalarán carpas temáticas,

tales como carpa de la producción, comercial, de la mujer, institucional, de la cultura, infantil, ganadera, auditorio, y se dispondrá de 5 hectáreas para la disposición de maquinarias y servicios dedicados al sector agropecuario.

Se instalará un escenario al aire libre en el que se realizarán actividades artísticas permanentes, con referentes locales y regionales.

Entre algunas de las actividades programadas, se realizará una jornada de campo el día viernes 20 de octubre, a las 11 horas, en un predio lindante a la muestra, en la que se darán a conocer las bondades del funcionamiento de equipos de pulverización, embolsadoras, tractores, y a confirmar siembra, todo ello con la coordinación del licenciado Luis Boneto. Para asistir a la misma, los interesados deberán confirmar su participación antes del día miércoles 18, ya que una vez concluida, se realizará un almuerzo junto a los asistentes.

Se ha programado una jornada de trabajo, en la que diferentes proveedores de municipios podrán ofrecer sus productos y servicios a intendentes de nuestra región y de localidades de las provincias de Santa Fe y Entre Ríos.

Biodiésel: se presentará el Proyecto Biodiésel para la Región Centro, basado en la difusión de los beneficios que este combustible proveerá en prestaciones y preservación del medio ambiente.

Nuevamente estará presente el sector ganadero en Productiva 2006. Con la coordinación general de Patricia Lloret, en representación de Cabaña La Residencia, la Asociación de Productores Rurales, y Héctor Bollatti, para el sector porcino, se llevarán a cabo actividades de exposición de ejemplares, y capacitación durante las tres jornadas de la muestra.

En el auditorio central se realizarán charlas durante las tres jornadas, abordando variados temas entre los que se incluyen: medio ambiente, educación, ganadería, combustibles, agroquímicos, agroinsumos, agroservicios, clima, microemprendimientos.

El Proyecto Cultura Regional presentará los fundamentos de su accionar, permitiendo además que artistas locales y regionales estén presentes durante las tres jornadas en dos ámbitos (sector cubierto y sector aire libre), con espectáculos de teatro, danzas, música, plástica, lectura, interactividad con el público, y participación comunitaria.

Indudablemente, la muestra es un invaluable aporte a la industria, la ganadería y el comercio de la región y sus alrededores.

Por todo lo expuesto solicito el acompañamiento de mis pares a la presente iniciativa.

*Arturo M. Heredia.*

2

Señor presidente:

La Municipalidad de Marcos Juárez, Córdoba, ha organizado la cuarta edición de Productiva-Mues-

tra de Desarrollo Regional, a realizarse en el Predio Ferial Marcos Juárez, los días 20, 21 y 22 de octubre de 2006.

La Muestra de Desarrollo Regional ha cobrado una importante trascendencia en la región y en varias provincias del país, permitiendo a las empresas de la región centro dar a conocer todo su potencial hacia los diferentes sectores de la producción y al público en general.

Orientando sus contenidos al desarrollo regional de Marcos Juárez, la muestra cuenta con un programa de actividades abarcador, entre las que se destacan los espacios destinados a la producción, a la gastronomía, a la cultura, y en particular al sector de ganadería y al mercado del usado metalmecánico.

Dada la ubicación geográfica de la localidad, el evento congrega empresas y visitantes de manera masiva, con la importancia tanto en cantidad como en calidad de expositores, siendo una gran oportunidad para productores y profesionales contar con información actualizada en lo referente a tecnología y equipamiento, implementos e insumos. Pues, además del carácter comercial que este tipo de muestra naturalmente implica, los organizadores han previsto complementarla con importantes eventos culturales y académicos.

Por los argumentos expuestos, solicito la aprobación del presente proyecto de resolución.

*Alberto Cantero Gutiérrez. – Patricia Vaca Narvaja.*

## ANTECEDENTES

1

### Proyecto de resolución

*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara la Muestra de Desarrollo Regional Productiva que organiza la Municipalidad de Marcos Juárez, provincia de Córdoba y que se celebra en el mes de octubre de cada año en virtud de promover y difundir las actividades de la industria y la ganadería de toda la región centro de la provincia.

*Arturo M. Heredia.*

2

### Proyecto de resolución

*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación la cuarta edición de Productiva-Muestra de Desarrollo Regional, que se realizará en la ciudad de Marcos Juárez, provincia de Córdoba, desde el 20 al 22 de octubre de 2006.

*Alberto Cantero Gutiérrez. – Patricia Vaca Narvaja.*